



13. April 2017

**Jahresausflug 2017**  
**Keltenmuseum und Gasometer**

Liebe Mitglieder, liebe Gäste,

am Donnerstag, den 14. September ist es wieder soweit. Wir starten unseren Jahresausflug um 08.15 Uhr ab dem Hotel Maestral in Oberaichen über die Autobahn nach Hochdorf/Enz ins Keltenmuseum. Hier werden wir um 09.45 Uhr zu einer Führung erwartet. Wir erfahren Erstaunliches über den exklusiven Lebensstil der Keltenfürsten und wir lernen auch die Alltagswelt der Bevölkerung kennen. Der Museumsrundgang dauert etwa eine Stunde und umfasst die Dauerausstellung und das keltische Gehöft im Freibereich. Danach haben wir noch Zeit für eigene Erkundungen.

Anschließend geht die Weiterfahrt zum gemeinsamen Mittagessen nach Pforzheim – Eutingen wo wir von 12.15 Uhr - 14.00 erwartet werden.

Nach der Stärkung fahren wir weiter nach Pforzheim zum Gasometer. Hier haben wir einen Aufenthalt bis ca. 16.30 Uhr. Das gigantische Ausstellungsgebäude hat eine Höhe und einen Durchmesser von je 40 m. Wir tauchen in die römische Welt des Jahres 312 im weltgrößten 360° Panorama des Künstlers Yadegar Asisi ein. Von der 15 m hohen Besucherplattform erleben wir die Aussicht auf die prächtigste Stadt der Antike, „ROM 312“ zur Zeit Kaiser Konstantins.

Die Rückkehr nach Oberaichen wird gegen 18.00 Uhr sein.

Anmeldung bis spätestens 13. Juli 2017, indem Sie 25 Euro pro Mitglied und 35 Euro pro Gast auf unser unten angeführtes Konto überweisen.  
In diesem Preis sind Fahrtkosten, Eintritt und Kosten der Führung enthalten.

Wir hoffen auf eine rege Beteiligung.

Das Veranstaltungsteam